

In Gemeinschaft mit den Spitzenverbänden der gewerblichen Wirtschaft wurde der Adreßbuchausschuß der deutschen Wirtschaft ins Leben gerufen, der die für die Wirtschaft notwendigen und nützlichen Adreßbücher ausdrücklich anerkennt und somit eine planvolle Ordnung im Adreßbuchverlagsgewerbe erstrebt.

Greven's Adreßbuch des Rheinisch-Bergischen Kreises 1951

wurde am 18. 9. 1950 durch den

ADRESSBUCHAUSSCHUSS DER DEUTSCHEN WIRTSCHAFT

anerkannt



Dieses Gütezeichen

wird von den im Adreßbuchverleger-Verband zusammengeschlossenen deutschen Adreßbuchverlegern geführt. In einer Berufsordnung haben sich die Verbandsmitglieder u. a. zur Vollständigkeit, Preistreue und Titelwahrheit verpflichtet.

Somit ist unser Verbandssignet als anerkanntes Gütezeichen geschützt und

verbürgt Qualitätsarbeit